

12. Juli 2023

Postulat

von Lisa Diggelmann (SP) und Anjushka Früh (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie bei der Aufnahme in die Kunst- und Sportschule der Stadt Zürich sowie während der ganzen Schulzeit regelmässig in Gesprächen oder Besuchen vor Ort allfällige Abhängigkeiten und Drucksituationen in den einzelnen Vereinen thematisiert werden und auch entsprechende Anlaufstellen bestehen.

Begründung:

Skandale in verschiedenen Leistungszentren haben gezeigt, dass es oft (zu) lange geht, bis schwierige Situationen (bspw. Mobbing, sexuelle Belästigungen, psychischer Druck) gemeldet werden. Hierzu könnte die Schule unterstützend eingreifen, indem auf dieses Thema vermehrt ein Augenmerk gelegt wird.

Hierfür soll einerseits diese Thematiken sowohl bei der Aufnahme, als auch regelmässig während der ganzen Schulzeit eingehend thematisiert werden. Ebenso ist es wichtig, dass für betroffene Jugendliche vertrauliche Anlaufstellen innerhalb der Kunst- und Sportschule der Stadt Zürich bestehen.

lisadigut